

«HACIA UNA DECLARACION SOBRE LA IGLESIA»  
RELACION DE LA COMISION MIXTA  
INTERNACIONAL DE LA IGLESIA CATOLICA  
Y DEL CONSEJO METODISTA MUNDIAL. 1982-1986.  
(«Relación de Nairobi»)

PREFACIO

Durante estos últimos 20 años, Comisiones mixtas de la Iglesia Católica y del Consejo Metodista Mundial han venido ofreciendo a sus iglesias una relación cada cinco años, por mediación del Secretariado para la Unidad y del Consejo Metodista Mundial. Desde el comienzo de estas discusiones bilaterales en 1967, Católicos y Metodistas han examinado numerosos temas en reuniones anuales.

La primera relación publicada por la Comisión mixta, la Relación de Denver\* (llamada así por la ciudad en que se reunió el Consejo Metodista Mundial en 1971) cubría el período 1967-1970 y estudiaba los siguientes temas: cristianismo y mundo contemporáneo, espiritualidad, hogar y familia cristiana, Eucaristía, ministerio y autoridad.

\* Original inglés: *One in Christ* 22 (1986) 241-269. Traducción española por la Dra. Rosa Mª Herrera García y revisión y control teológico por el Prof. A. González-Montes.

\*\* Cf. versión española: A. González Montes, *Enchiridion oecumenicum* (Salamanca 1986) nn. 912-1.006 (pp. 393-433). En adelante: GM.